

I Concurso de Microrrelatos
Tercer Premio (Segundo Ciclo de Secundaria)

NOCHES EN EL HOSPITAL

El pequeño niño miraba a la luna como un ratón mira a su queso. Ya hacía dos días que se había roto la pierna en las fiestas del colegio y aún seguía retenido en el hospital con anhelo de libertad. Allí no había nada que hacer; tan solo había una cama, una ventana por la que mirar y un libro en el cajón que su tía le trajo a la hora de desayunar: *“El Quijote*, de Miguel de Cervantes; por ojearlo no va a pasar nada”, pensó. Abrió el libro, que pesaba un quintal, y las horas empezaron a volar.

M^a Rosa Viceira Pérez-Piaya 4º ESO B